
Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vom 08.09.2022 vor. 

Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsfrau Kringel beantragt die Überweisung der Angelegenheit zur Vorberatung in den Schul-, 

Kultur- und Sportausschuss und den Jugendhilfeausschuss. Der Jugendhilfeausschuss solle die 

Federführung übernehmen. Die Ratsversammlung solle die endgültig entscheidende Stelle 

bleiben. 

 

Ratsherr Janetzky bringt einen Änderungsantrag ein, welcher vorsieht die Nr. 2 des Antrages 

zu streichen. Dieser Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 10.3 hinterlegt. 


